

令和3年度運動会テーマ

「完全燃焼 魅せろ 圧巻のパフォーマンス」

緑風



緑風学園教育目標

やさしくたくましく
英知を磨く緑風の子

○めあてをもって、
自ら学び続ける
○仲間と仲良く関わり
礼儀正しい

○心と体を鍛え、最
後までやり遂げる

久志幼稚園教育目標

やさしくかしこく
たくましく

よく遊ぶ子

○遊びをとおして、
気づきをひろげる

○友達と仲良く遊ぶ
○体をつかって遊ぶ

去る7月8日（木）に、雲ひとつない蒼空の中、第10回緑風学園の運動会が行われました。コロナ禍で二週間休校となり、練習期間も短い中、子供たちは隣学年のダンスや、エイサー、かけっこやリレーの練習に一生懸命取り組みました。まさに、運動会テーマ「圧巻のパフォーマンス」で会場を魅せ、一人一人が輝く運動会になりました。

今回は、緊急事態宣言が発令中のため、保護者のみの参観とし、来賓の皆さまや、地域の方々にご観覧いただけなかったことが大変残念でした。

二学期も、コロナ感染防止対策に取り組み、内容や取り組み方を工夫しながら、できるだけ学校行事を実施していきたいと思っております。一学期のご支援、ご協力ありがとうございました。

〈 勇壮に踊った 5年生から9年生 104名による 汀間エイサー 〉



〈 1・2年によるダンス 〉

〈 3・4年生によるフラッグダンス 〉

〈 幼稚園生：かけっこ 〉



〈 9年生による創作ダンス 〉

心ひとつに中学校生活最後の運動会を完全燃焼!!



7月14日、16日：薬物乱用防止教室

近年、若者を中心とした覚せい剤や大麻など薬物の乱用が社会問題になっています。これらの薬物を使用すると、自分の意思では止めることが難しく、心身に悪影響を及ぼします。

今回は、「おきなわアスク」の大田さんから危険薬物の種類や、薬物が脳に与える影響などをお話しして頂きました。その後、薬物の使用を誘われた場面を想定して断り方を学びました。

7月15日（木） 松田義之さんより本の寄贈

汀間区の出身の松田義之さん（那覇市在住）より、122冊の本の寄贈がありました。、義之さんから、これまでに約1800冊の本を寄贈して頂きました。子供たちは、「今年はどんな本が届くかな」と楽しみにしていました。ありがとうございました。

